
Ehenamtliches  Engagement  für
Flüchtlinge  –  Stein-
Realschule  startet  Freitag
Sponsorenlauf
2775 Euro hat am Dienstagabend die Leiterin des Kommunalen
Integrationszentrums  Marina   Raupach  an  den  Bergkamener
Flüchtlingshelferkreis  übergeben.  Mit  diesem  Geld  vom  Land
soll  Material  für  die  von  den  rund  20  engagierten
Flüchtlingshelfern  betreuten  Sprach-  und  Spielgruppen
angeschafft werden. Gedacht ist aber auch, dass dadurch die
den Helfern entstandenen Kosten für Fahrten, Eintrittsgelder
etc. gedeckt werden.

Der  Bergkamener  Flüchtlingshelferkreis  freut  sich  über  die
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Fördermittel des Landes.

„Wer sich ehrenamtlich engagiert, soll nicht auch noch auf den
Kosten sitzen bleiben“, betonte Bürgermeister Roland Schäfer,
der  den  Helferkreis  am  Dienstag  bei  seinem  turnusmäßigen
Treffen im Albert-Schweitzer-Haus besuchte und zusammen mit
Sozialdezernentin Christine Busch über die aktuelle Situation
informierte.

Die Fördermittel des Landes wurden für den Kreis Unna zentral
über  das  Kommunale  Integrationszentrum  beantragt.  Marina
Raupach hofft, dass die Mittel im nächsten Jahr aufgestockt
werden. Denn benötigt wird mehr Geld. Das hat sich jetzt auch
die  Freiherr-vom-Stein-Realschule  gesagt,  die  am  kommenden
Freitag  im  Nordbergstadion  zu  einem  Sponsorenlauf  für  die
Bergkamener Flüchtlingshilfe starten wird. Hilfsbereitschaft
ist  auch  in  den  sozialen  Medien  deutlich  erkennbar.
Sachspenden können beim Sozialkaufhaus der AWO Dies&Das auf
dem ehemaligen Bauhofgelände am Hallenbad oder beim Second-
Hand-Kleiderladen der Caritas „Cariert“ in der Fußgängerzone
abgegeben werden.

Bei seinem Besuch bedankte sich Bürgermeister Roland Schäfer
bei den Mitgliedern des Flüchtlingshelferkreises ausdrücklich
für ihre Arbeit. Ohne dieses ehrenamtliche Engagement sei die
Betreuung dieser Menschen gar nicht leistbar, betonte er. Die
Zahl der Asylbewerber ist aktuell auf 400 angestiegen. Deshalb
sucht der Helferkreis weiterhin nach Mitstreitern, die sie
unterstützen,  sich  in  einem  zunächst  fremden  Land
zurechtzufinden.

Dazu gab es am Dienstag ein konkretes Beispiel. Ein Mitglied
des Helferkreises begleitete am Montag eine 16-Jährige bei
ihrem  ersten  Tag  am  Berufskolleg  in  Unna,  denn  natürlich
unterliegen  auch  die  Kinder  und  Jugendlichen  unter  den
Asylbewerbern der Schulpflicht. Dabei stellte die engagierte
Ehrenamtlerin fest, dass ihr junger Schützling nichts besitzt,
was für einen Schulbesuch notwendig ist. Schnell wurde am



Dienstag  geklärt,  dass  eine  Schul-Erstausstattung  über  das
Bildungs- und Teilhabepaket beim Kreis Unna beantragt werden
kann. Helfen könne hier auch die Kirchengemeinde, erklärte
Pfarrerin Petra Buschmann-Simons.

Wer sich beim Bergkamener Flüchtlingskreis mitmachen möchte,
kann sich im Integrationsbüro der Stadt Bergkamen bei Juditha
Siebert  telefonisch  unter  02307  965-272  oder  per  Mail  an
integration@bergkamen.de melden.

Nicole  Wenig  neue  1.
Vorsitzende  des  Vereins
Familiäre
Kindertagesbetreuung
Vor  18  Jahren  wurde  der  Bergkamener  Verein  Familiäre
Kindertagesbetreuung  gegründet.  Erste  und  bisher  einzige
Vorsitzende  war  Elke  Middendorf.  Jetzt  hat  es  an  der
Vereinsspitze einen Wachwechsel gegeben und Nicole Wenig wurde
in der jüngsten Mitgliederversammlung zu neuen Vorsitzenden
gewählt.
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Der  Bergkamener  Verein  „Familiäre  Kindertagesbetreuung  hat
einen  neuen  Vorstand.  Von  links,  hintere  Reihe:  Birgit
Hanibal, Nicole Wenig, Elke Middendorf und Geschäftsführerin
Margarete Hackmann. Vordere Reihe: Sonja Werner und Nadine
Schäfer.

Sie  wolle  einen  Gang  zurückschalten,  begründete  Elke
Middendorf ihren Entschluss. Einen Stillstand wird es aber
nicht geben. Sie wird für eine gewisse Zeit stellvertretende
Vorsitzende sein.

Nicole  Wenig  gehört  dem  Vorstand  der  Familiären
Kindertagesbetreuung seit acht Jahren als Kassiererin an. Sie
ist  gelernte  Bankkauffrau  und  auch  eine  ausgebildete
Tagesmutter.

Auch die bisherige 2. Vorsitzende Birgit Hannibal bleibt dem
Vorstand  als  Beisitzerin  treu.  Neue  Kassiererin  ist  Antje
Amling und stellvertretende Schriftführerin Sonja Werner. Neu
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im Vorstand als Beisitzerin ist Nadine Schäfer, die seit 2008
als Tagesmutter tätig ist. Weitere Beisitzerinnen sind Sabine
Cirkel und Marion Heyck.

Eine wichtige Aufgabe des neuen Vorstands ist die Begleitung
des  Antragsverfahrens  für  ein  neues  Programm  des
Bundesfamilienministeriums zur Qualifizierung von Tageseltern
in Zusammenarbeit mit dem Bergkamener Jugendamt. Dies umfasst
für die Beteiligten ein Ausbildungs- und Weiterbildungspaket
von 300 Unterrichtsstunden inklusiver verschiedener Praktika.
Da dieses Projekt, das im nächsten Jahr gestartet werden soll,
für das Ministerium vor Ort auch dokumentiert werden soll,
umfasst die Förderung auch die Kosten für die dazu zuständigen
Mitarbeiter.

Ob sich der Verein und die Stadt an dem Programm beteiligen,
ist  noch  nicht  beschlossene  Sache.  Positiv  ist  für  Elke
Middendorf,  dass  es  der  Schaffung  eines  Berufsbildes
„Tageseltern“ schon sehr nahe komme. Dies sei von Anfang an
eines der Ziele des Vereins gewesen.

Unabhängig  von  der  Teilnahme  am  Bundesprogramm  startet  in
jedem Fall nach der Sommerpause wieder ein Schulungskurs für
angehende Tageseltern. Wer sich dafür interessiert kann sich
bei  der  Geschäftsstelle  des  Vereins  „Familiäre
Kindertagesbetreuung“  informieren.

Kontakt

Familiäre Kinder-Tagesbetreuung
e.V.

Lüttke Holz 11
59192 Bergkamen

 
Telefon:
Telefax:
Mobil:

 
+49 2307 280633
+49 2307 280634
0171/1217422

E-Mail: info@famkitabe.de
Internet: www.famkitabe.de

Sprechzeiten

mailto:info@famkitabe.de
http://www.famkitabe.de/index-2.html


Montags
Mittwochs
Donnerstags
Freitags

 

10 – 12 Uhr
10 – 12 Uhr
17 – 19 Uhr
9 – 12 Uhr

TuS  Weddinghofen  lädt  zur
Radtour mit Grillen ein
Am kommenden Samstag, 15.August, startet der TuS Weddinghofen
seine  traditionelle  Radtour.  Alle  Vereinsmitglieder  sind
herzlich  hierzu  eingeladen.  Abfahrt  ist  um  10.00  Uhr  vom
Parkplatz  der  Pfalzschule.  Im  Anschluss  wird  an  der
Pfalzschule  gegrillt.

Grüne  fordern
Flüchtlingsgipfel  für  den
Kreis Unna
Die Grünen-Kreistagsfrakzion fordern Flüchtlingsgipfel für den
Kreis  Unna.  Sie  bitten  Landrat  Michael  Makiolla,  die
Koordination mit den kreisangehörigen Kommunen zu übernehmen.

Die  weiter ansteigende Zahl der Zuweisungen von Flüchtlingen
in den Kreis Unna stellt insbesondere die betroffenen Kommunen
vor  immense  organisatorische,  logistische  und  finanzielle
Herausforderungen.
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Da nicht abzusehen ist, ob die aktuellen Planungen zu den
Standorten Selm-Bork, Kamen und Schwerte vorerst die letzten
seien werden, oder ob kurzfristig mit weiteren  Zuweisungen
durch  die  Bezirksregierung  zu  rechnen  ist  und  welche
Unterbringungseinrichtungen  somit benötigt werden,  bittet
die  Grüne  Kreistagsfraktion  um  die  Einrichtung  eines
sogenannten Flüchtlingsgipfels. Bekanntlich ist das Land auch
in Bergkamen auf der Suche nach einem geeigneten Grundstück
für  ein  großes  Zelt-Flüchtlingslager,  dass  bis  zu  1000
Personen aufnehmen kann.

Der Fraktionsvorsitzende Herbert Goldmann:  “Auch wenn in den
vergangenen Monaten die Unterstützungskultur im Kreis durch
beeindruckendes  ehrenamtliches  Engagement  eine  unglaubliche
Unterstützung  erfahren  hat,  wird  deutlich,  dass  die
Beteiligten  an  ihre  Grenzen  stoßen.“

„Die  Verwaltungen  selbst  stehen  durch  ihre  Verantwortung
allein  in  Fragen  der  Kinderunterbringung  in  entsprechenden
Einrichtungen,  die  Beschulung  schulpflichtiger
Flüchtlingskinder,  die  besonderen  Probleme  im  Umgang
alleinreisender  Flüchtlingskinder  vor  schwierigen
Entscheidungen, die eine Kooperation auf Kreisebene aus Sicht
der Grünen nicht nur als sinnvoll, sondern als unverzichtbar
erscheinen  lassen.“,  so  auch  Sandra  Heinrichsen,  grüne
jugendpolitische Sprecherin im Kreistag.

Ob es eine Bündelung von Aufgaben an zentraler Stelle geben
kann, sollte auch diskutiert werden sein. Das gelte auch zum
Beispiel  in  Fragen  der  medizinischen  und  psychologischen
Betreuung.

Da auch davon auszugehen sei, dass eine Anzahl der Flüchtlinge
dauerhaft  in  der  Bundesrepublik  verbleiben  dürften,  sollte
frühzeitig  über   die  vorhandenen  beruflichen
Qualifikationen  und  weiteren  Verfahrensschritte  mit
den Bildungseinrichtungen, Jobcentern , den Kammern und ggf.
den  Arbeitgebervertretungen  gesprochen  werden,  um  einen



Neustart der Betroffenen unter Beteiligung der Wohlfahrts- und
Flüchtlingseinrichtungen zu erleichtern. Dazu haben sich die
Grünen  auch  schon  mit  der  Gruppe  der  Piraten  im  Kreistag
ausgetauscht.

Um nicht vor Ort alle Beteiligten alleine zu lassen, bittet
die Grünen Kreistagsfraktion darum,  in Abstimmung mit den
Bürgermeistern den Flüchtlingsgipfel einzurichten, an dem alle
wesentlichen Fragestellungen angesprochen werden können.

Aufgrund  der  finanziellen  Dimensionen  und  der
unterschiedlichen  Leistungsträger  empfehlen  die  Grünen,  die
heimischen  Bundestags-  und  Landtagsabgeordneten  in  diesen
Prozess mit einzubinden.

VHS  zeigt  es:
Textverarbeitung,  E-Mails
schreiben  und  im  Internet
surfen
Nach den Sommerferien starten u.a. drei Grundlagen-Kurse bei
der  Volkshochschule  Bergkamen  im  Fachbereich  EDV.  „Der
kompetente Umgang mit den Informationstechnologien und Neuen
Medien stellt ein Schwerpunkt des Programmbereichs EDV und
berufliche Bildung dar. Im aktuellen Semester bietet die VHS
sowohl EDV-Grundlagen – Kurse als auch spezielle Angebote zur
Textverarbeitung, Webseitenerstellung und Bildbearbeitung“, so
die hauptamtlich-pädagogische Mitarbeiterin Manuela Sieland-
Bortz.

In dem Kurs „PC-Grundlagen“ (Kursnummer 5100), der am 24.
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August  startet  und  regelmäßig  montags  von  18:00-21:15  Uhr
läuft, lernen die Teilnehmenden bei Dozent Bernd Falkenberg
die Grundlagen am PC kennen. Wie gehe ich mit einem PC um?
Wofür sind RAM, Speicher, Festplatte, CPU und Motherboard da?
Auf diese Fragen geht dieser Kurs gezielt ein. Erste Schritte
mit  der  Textverarbeitung  MS  Word  2010,  Informationen  im
Internet suchen, eine E-Mail-Adresse anlegen und das Schreiben
einer E-Mail sind weitere Bestandteile dieses Kurses.

Ab  dem  08.  September  erlernen  interessierte  Personen  der
sogenannten „Generation 50+“ in dem Kurs „PC Grundlagen für
die Generation 50+“ mit Kursnummer 5101 jeden Dienstag von
09:00-10:30  Uhr  Schritt  für  Schritt  den  Umgang  mit  einem
Computer. Vom ersten Einschalten über die einfache Bedienung
bis hin zum Internet lernen sie die Vielfalt der heutigen
Geräte kennen. Selbstverständlich werden bei der Themenauswahl
durch  den  Dozenten  Jürgen  Havel  die  Interessen  der
Kursteilnehmenden  berücksichtigt.

Beide Kurse umfassen 24 Unterrichtsstunden und kosten 55,20 €.
Sie  finden  im  EDV-Raum  im  VHS-Gebäude  „Treffpunkt“,
Lessingstr.  2,  Bergkamen  statt.

Ab dem 27. August erlernen interessierte Personen wie man MS
Word  bedient,  einen  Text  erfasst  und  in  eine  optisch
ansprechende  Form  bringt,  das  erläutert  Dozentin  Karen
Falkenberg in dem Kurs „MS Word 2010 –Briefe schreiben und
mehr“ (Kursnummer 5211). „Wir beschäftigen uns in diesem Kurs
mit  den  grundlegenden  Funktionen  des
Textverarbeitungsprogramms  MS  Word  2010,  so  dass  die
Teilnehmenden  dieses  anschließend  für  die  typischen
Schreibarbeiten  sinnvoll  einsetzen  können“,  erläutert  Karen
Falkenberg.  Auch  wie  man  ein  PDF-Dokument  erstellt  und
Dokumente per E-Mail verschickt lernen die Kursteilnehmerinnen
und  -teilnehmer.  Interessierte  sollten  solide  PC-
Grundlagenkenntnisse mitbringen. Der Kurs, der von 8:45 bis
12:00  Uhr  zweimal  donnerstagsvormittags  stattfindet,  kostet
18,40€.



Städtisches Gymnasium startet
das  neue  Schuljahr  mit
Projekttagen
Am Städtischen Gymnasium beginnt das neue Schuljahr am
Mittwoch, 12. August, für alle Schülerinnen und Schüler wie
gewohnt um 8.10 Uhr. In den ersten beiden Stunden haben die
Jahrgänge sechs bis neun jeweils Klassenlehrerstunden, die
Oberstufenjahrgänge EF bis Q2 ein Treffen mit ihren
Stufenleitern. Anschließend findet Unterricht nach Plan statt.

Für die neuen Fünftklässlerinnen und Fünftklässler startet ihr
neuer Lebensabschnitt um 9.15 Uhr mit einem ökumenischen
Gottesdienst in der St. Elisabeth Kirche. Anschließend erfolgt
um 10.30 Uhr die offizielle Einschulung der Kinder. Danach
gehen die Schülerinnen und Schüler das erste Mal mit ihren
Klassenlehrerinnen und -lehrern in ihren neuen Klassenraum,
für die Eltern stehen in der Mensa Kaffee und Kuchen zum
gemütlichen Beisammensein bereit. „Die Kinder bekommen an
diesem Tag auch schon ihre neuen Bücher, eine Tasche sollte
zum Transport mitgebracht werden“, rät Schulleiterin Bärbel
Heidenreich.

Nach den positiven Erfahrungen und Rückmeldungen der
vergangenen Jahres nutzt das Städtische Gymnasium die beiden
Tage nach Wiederbeginn des Unterrichts erneut für Projekttage,
in denen die Klassen sechs bis neun sowie die drei
Oberstufenjahrgänge mit unterschiedlichen Schwerpunkten
vielfältige Projekte angehen.

Während die neuen Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 mit
ihren Klassenleitungen Einführungstage an ihrer neuen Schule
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verbringen werden, geht es für die Jahrgänge sechs und sieben
um „Soziales Lernen“, orientiert an den Vorschlägen von
„Lion‘s Quest“.

Die Klassen 8 werden zum Thema „Gesundheitserziehung“ in
Zusammenarbeit mit dem Jugendrotkreuz, das mit dem „Body &
Grips Mobil“ zu Gast sein wird, an Workshops zu
unterschiedlichen Themen wie beispielsweise Erste Hilfe,
Ernährung und Bewegung teilnehmen. Ebenfalls zum Programm
zählt ein umfangreicher Kochkurs.

Um den Bereich „Umwelt und Soziales“ kümmert sich der Jahrgang
9. Ein Teil der Schülerinnen und Schüler wird in der
Ökostation Bergkamen-Heil unter Anleitung von Experten des
Naturschutzbundes (NABU) die Orchideenwiese pflegen. Andere
sammeln erste Erfahrungen in der Arbeit von Sozialdiensten.
Neu im Programm ist das „Projekt gegen Rechts“, bei dem unter
anderem eine Exkursion zur Steinwache nach Dortmund geplant
ist.

In der Oberstufe liegt der Fokus auf der Vorbereitung für das
Abitur und das Leben danach: Die Themenschwerpunkte liegen je
nach Jahrgang auf Präsentations- und Vortragstechniken,
Bewerbungstrainings, Vorbereitung der Facharbeit, Vorstellung
von Berufen und Studiengängen, Leben in der eigenen Wohnung
und vieles mehr. Hier arbeitet das Gymnasium wieder eng mit
seinen Kooperationspartnern zusammen, u.a. mit der Sparkasse
Bergkamen-Bönen und der Stadtbibliothek Bergkamen.

Auf einen Blick:

Für die Jahrgänge sechs bis zwölf: Wiederbeginn des
Unterrichts, Mittwoch, 12. August, 8:10 Uhr.

Für den neuen Jahrgang fünf: Am Mittwoch, 12. August, um 9.15
Uhr findet in der St. Elisabeth Kirche Bergkamen, Parkstraße,
ein ökumenischer Gottesdienst statt. Die Begrüßung und die
offizielle Einschulung folgt ab 10.30 Uhr im Pädagogischen
Zentrum (Aula) des Gymnasiums.



Containerbrand  am  AWO-
Kindergarten  –  Bewohner
evakuiert
Der  Brand  eines  Altkleidercontainers  in  der  Nacht  zu
Dienstag in Rünthe hätte schlimme Folgen haben können. Ein
Passant bemerkte gegen 0.10 Uhr lodernde Flammen aus einem
Altkleidercontainer an der Rünther Straße. Dieser stand direkt
an der Gebäudewand des AWO-Kindergartens.

Beim Eintreffen der Feuerwehr Rünthe war die Rauchentwicklung
bereits so stark, dass der Rauch in das bewohnte Dachgeschoss
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zog. Bedingt durch die anhaltend hohen Temperaturen waren dort
mehrere  Fenster  geöffnet  gewesen,  die  die  Schlafenden
eigentlich  mit  frischer,  etwas  kühlerer  Luft  versorgen
sollten.

Fotos: Feuerwehr

Neben  den  Löscharbeiten  am  Container  wurde  vorsorglich
parallel der bewohnte Gebäudeteil durch die Feuerwehr geräumt.

Der verschlossene Altkleidercontainer musste erst mit Hilfe
eines  Trennschleifers  geöffnet  werden,  damit  das  komplette
Brandgut  abgelöscht  werden  konnte.  Nach  Beendigung  der
Löschmaßnahmen wurden die Wohnungen der Bewohner nochmals auf
Rauchfreiheit kontrolliert. Schließlich konnten alle wieder in
das Haus zurückkehren.

Blutspendetermin  im
ehemaligen  Jochen-Klepper-
Haus
Das Deutsche Rote Kreuz lädt am Freitag, 14. August, von 16
bis 20 Uhr im Jochen-Klepper-Haus, Im Sundern 11 in Bergkamen-
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Oberaden zu einem Blutspendetermin ein.

Wer darf Blutspenden?

Ein Blutspender…

muss mindestens 18 Jahre alt sein und darf ein Alter von
72 Jahren nicht überschritten haben
Bei Blutspendern über 68 (bis max. 71)  Jahren ist eine
zusätzliche  Untersuchung  durch  den  Hausarzt
erforderlich.  Weitere  Informationen  zu  unserer  Aktion
„Zu fit um aufzuhören“ erhalten Sie unter der
DRK Service-Hotline 0800-1194911
darf bei der ersten Blutspende nicht älter als 64 Jahre
sein
muss ein Mindestgewicht von 50 kg haben
sollte sich gesund fühlen
sollte vor der Spende unbedingt ausreichend essen und
trinken
darf innerhalb der letzten 12 Stunden keinen Alkohol
getrunken haben
darf  keine  Drogen  innerhalb  der  letzten  4  Wochen
konsumiert haben
darf  pro  Jahr  bis  zu  6  Vollblutspenden  leisten,
Blutspenderinnen bis zu vier
bringt  ein  gültiges  amtliches  Personaldokument  mit
Lichtbild mit

TuS  Weddinghofen:  Halle
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geschlossen  und  es  wird
Verstärkung gesucht
Die  Mehrzweckhalle  der  Pfalzschule  ist  nach  den  Ferien
aufgrund  der  Einschulungsfeier  für  den  Vereinssport  bis
einschließlich 14. August. geschlossen. Ab Montag, den 17.
August, starten dort die Sportangebote wieder zur gewohnten
Zeit.

In  der  Turnhalle  des  Gymnasiums  trainieren  die
Volleyballer  wie  gewohnt.  Außerdem  startet  die  Gruppe  der
Problemzonengymnastik am Mittwoch, 12. August, von 16.30 –
17.30 Uhr in der Turnhalle des Gymnasiums wieder. Für diese
Gruppe wird noch Verstärkung gesucht und Interessierte sind
herzlich eingeladen mitzumachen.

Ebenfalls  Verstärkung  sucht  die  Anfänger-Gruppe-Volleyball
freitags von 17.00 – 18.30 in der Turnhalle des Gymnasiums.

 

Wieder  Kurs  „Musikmäuse“
geplant
Die Musikschule bietet ab September wieder einen Kurs „Musikmäuse“ für
die ganz Kleinen an. Der Kurs ist geeignet für Kinder im Alter von 18
Monaten bis 3 Jahren mit ihren Familien. Singen, Musik hören, Tanz,
elementares  Instrumentalspiel,  Übungen  für  Rhythmus,  Bewegung  und
Wahrnehmung füllen wöchentlich 45 abwechslungsreiche Minuten.

Die  Gruppe  soll  dienstags  um  15.00  Uhr  im  Familientreff  in  der
Pestalozzischule, Pestalozzistr. 6, Bergkamen-Mitte stattfinden und am 8.
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September 2015 beginnen. Dozentin ist Claudia Lahaye.

Weitere  Informationen  und  Anmeldeunterlagen  erhalten  Sie  an  der
Musikschule Bergkamen, Tel. 02306/307730. Das Kursentgelt beträgt 52,00 €
(10 Kursstunden) für ein Kind mit Begleitperson.

VKU fährt Umleitung wegen des
Seifenkistenrennens
Wegen des Seifenkistenrennens am kommenden Wochenende auf der
Alisostraße in Oberaden können am Samstag, 15., und Sonntag,
16.  August  die  Haltstellen  „Oberaden,  Bahnhof“,  „Dresdner
Straße“, „Potsdamer Straße“ und „Sugambrerstraße“ von den VKU-
Bussen nicht bedient werden.

Die  VKU-Busse  fahren  in  dieser  Zeit
stattdessen die Haltestellen „Im Sundern“ und
„Alisostraße“ an.

Weitere  Auskunft  zum  Thema  Bus  und  Bahn  gibt  es  bei  der
kreisweiten ServiceZentrale fahrtwind unter Telefon 0 800 3 I
50 40 30 (elektronische Fahrplanauskunft, kostenlos) oder 0
180  6  /  50  40  30  (personenbediente  Fahrplanauskunft,  pro
Verbindung: Festnetz 20 ct/ mobil max. 60 ct) oder im Internet
www.vku-online.de.
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